

Reunidos los Sectores territoriales de la FSC de Asturias en Oviedo el día 27 de mayo de 2015, se acordó por unanimidad elevar a la CE de la FSC de Asturias, una propuesta de valoración del III AENC.

Reunida la CE de la FSC de Asturias el día 28, acordó:

1. Solicitar a la CE Confederal la suspensión del Consejo a celebrar el día 2 de junio, estableciendo un plazo necesario para la realización de asambleas de delegados y delegadas en todos los territorios para debatir en profundidad el III AENC, con presencia en todas ellas del Secretario General Confederal
2. Enviar a las CE Federal y Confederal la siguiente valoración del III AENC

Desde la FSC de CCOO de Asturias no podemos entender en modo alguno, cómo la Comisión Ejecutiva Confederal de CCOO puede defender semejante preacuerdo que para nada puede colmar las expectativas de la clase trabajadora en los tiempos en los que vivimos.

Creemos realmente que está muy bien redactado y que resulta vistoso de cara a la galería, a la vez que vacío de contenido.

No podemos obviar el muy criticable hecho de que CCOO vuelva a aparecer en la foto junto a una patronal feroz sin escrúpulos, auténtica mafia dedicada a chuparnos la sangre a los trabajadores y trabajadoras de este país, y para más INRI, a escasos días de la celebración de las Elecciones Autonómicas y Municipales, dando un auténtico balón de oxígeno a un gobierno mezquino neoliberal, corrupto y que se tambalea más cada día que pasa.

Decir que **el preacuerdo certifica el final de la devaluación salarial**, es un insulto a la inteligencia de la afiliación, máxime cuando esos aumentos salariales son “hasta el 1% en el 2015, hasta el 1,5% en 2016, mientras la clase trabajadora y la ciudadanía en general, asistimos atónitos día tras día al enterarnos de los miles de millones de ganancias de las grandes empresas.

Ya está bien de continuar por la senda de la falsa Negociación Colectiva, todas y todos sabemos que tras las Reformas Laborales del PSOE y del PP, los trabajadores y trabajadoras de este país no hemos dejado de sufrir un varapalo tras otro, y lo que debemos pedir a un sindicato de clase, con la tradición combativa de CCOO, es mucha más movilización en los centros de trabajo y en la calle, algo que lamentablemente vemos que se está perdiendo en el transcurso de los últimos años.

Esta cláusula de garantía salarial por dos años no asegura en absoluto que los trabajadores y trabajadoras no van a perder poder adquisitivo, ya que por todos y todas es conocido que el IPC hoy en día, tal como se ha configurado, no es un indicador válido en absoluto.

No son tiempos para recoger migajas, y migajas son lo que se consigue con este preacuerdo, a la vez que seguirán disparándose más y más las ganancias para las grandes empresas.

Si como se dice, **los objetivos de CCOO en la negociación colectiva son promover el empleo estable de calidad y con derechos, así como recuperar el poder adquisitivo de los salarios**, no es este el Preacuerdo que permitirá lograr esos objetivos, más bien todo lo contrario, este preacuerdo ni promueve empleo estable ni hace recuperar poder adquisitivo.



**Si te quitan lo público
te va a costar caro**

**es público,
es tuyo
Sálvalo**
#es públicoSálvalo

FSC-CCOO ASTURIAS
Calle Santa Teresa, 15 · 2ª planta
33005 Oviedo
Teléfono: 98 527 75 55
Fax: 98 596 62 15
asturias.fsc@fsc.ccoo.es



servicios a la ciudadanía
asturias

Peor aún es, en lo que se refiere al personal de las Administraciones Públicas que no quiere en modo alguno que se les aplique este preacuerdo. El próximo mes de Noviembre se celebrarán elecciones generales, y se formará un nuevo gobierno, al cual las CCOO deberán exigir la recuperación de todos los derechos robados a este personal, y no el cumplimiento de estas míseras peticiones.

Compañeros y compañeras, parece que nuestro sindicato ha tocado fondo, renuncia a la lucha legítima de la clase trabajadora y muestra un conformismo que no se sostiene a la vista de las manifestaciones de afiliados, afiliadas, trabajadores, trabajadoras y ciudadanía en general, que se restriega los ojos ante la firma de este preacuerdo.

Es el momento de actuar, ya que no se puede negociar con quienes no quieren hacerlo, y la sumisión, en CCOO, no es una opción.



**Si te quitan lo público
te va a costar caro**

**es público,
es tuyo
Sálvalo**
#espúblicoSálvalo

FSC-CCOO ASTURIAS
Calle Santa Teresa, 15 · 2ª planta
33005 Oviedo
Teléfono: 98 527 75 55
Fax: 98 596 62 15
asturias.fsc@fsc.ccoo.es